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1. Beschlussvorschlag

Der Rat der Stadt Kleve beschließt, auf die Gründung eines StadtSportVerbandes in Kleve 
zu verzichten.



2. Schilderung des Sachverhaltes / Begründung

Die Fraktion der SPD im Rat der Stadt Kleve hatte mit Schreiben vom  24.11.2014 die 
Verwaltung gebeten, die notwendigen Schritte zur Gründung eines StadtSportVerbandes 
(SSV) einzuleiten. Nach intensiven Gesprächen mit Vertretern bereits bestehender 
Verbände, dem KreisSportBund Kleve und nicht zuletzt den Vertretern der Klever 
Sportvereine muss festgestellt werden, dass der Bedarf für die Gründung eines SSV in Kleve 
von der Mehrheit der Klever Sportvereine nicht gesehen wird.

Bereits im Januar 2016 wurden die Klever Vereine gebeten, sich zur Gründung eines SSV zu 
positionieren und zur Mitarbeit aufgefordert. Von 46 befragten Vereinen in der Stadt Kleve 
haben seinerzeit 24 Vereine geantwortet. Für die Gründung eines SSV votierten 11 Vereine. 
Von diesen 11 Vereinen waren wiederum  5 Vereine zur aktiven Mitarbeit bereit. 13 Vereine 
sprachen sich gegen einen SSV aus. Trotz der ablehnenden Haltung  der Klever Vereinswelt 
wurde auf Anregung des Vorsitzenden des Sportausschusses und der Bürgermeisterin aus 
dem Kreis der Befürworter ein Arbeitskreis  mit dem Ziel gebildet auszuloten, ob es dennoch 
Möglichkeiten und Wege für die Bildung eines SSV gebe. Bei den Treffen des Arbeitskreises 
wurde jedoch schnell deutlich, dass jedweder Versuch ohne die aktive, personelle 
Unterstützung aus den Vereinen scheitern würde.

Als Ausfluss des derzeit geltenden Sportentwicklungsplanes finden zum 
Gedankenaustausch mit den Vereinsvertretern auch weiterhin halbjährliche Treffen  statt. Ein 
solches Treffen war zuletzt für den 19.03.2018 terminiert. Die Verwaltung hat bei dieser 
Veranstaltung noch einmal bei den anwesenden Vereinsvertretern um eine aktive Mitarbeit 
geworben. Leider ohne greifbaren Erfolg. Es wurde  deutlich, dass man mit der bestehenden 
Praxis offensichtlich zufrieden ist, insbesondere mit der Bearbeitung von Anträgen im 
Rahmen der Sportförderrichtlinien.

Kleve, den 09.04.2018

(Northing)




